



### **Le gouvernement annonce un stock de 62 500 mètres cube de produits pétroliers.**

Certaines grandes villes du pays connaissent depuis quelques temps d'importantes pénuries de carburant. Pour étouffer les tensions qui peuvent en écouler de cette situation, le gouvernement, à travers un communiqué signé ce lundi 11 juillet 2022 par le ministre de l'Eau et de l'Energie, Gaston Eloundou Essomba, indique que ces quantités seront renforcées par 123 000 mètres cube de Super et de Gasoil.

**«28 000 mètres cube de Super, 22 000 mètres cube de Gasoil et 12 500 mètres cube de Jet A1 sont actuellement en cours de déchargement et mis progressivement à la consommation»,** lit-on dans le communiqué du Ministre.

Ces quantités seront renforcées dans les prochains jours par des « volumes supplémentaires de 88 000 mètres cube de Gasoil et 35 000 mètres cube de Super », assure le ministre de l'Eau et de l'Energie. Ces 123 000 mètres d'hydrocarbures sont dans les eaux en cours d'acheminement vers les côtes camerounaises.

Cette pénurie serait aussi en partie liée à la guerre en Ukraine et de la remontée des cours du brut sur le marché mondial.

Le FMI par ailleurs s'oppose aux subventions de l'Etat. Le Cameroun, importateur net de produits pétroliers, est obligé de soutenir les prix à la pompe. Ce qui a déjà englouti plus de 120 milliards FCFA en quatre mois.